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Selbstvorstellung

Hallo,

es ist absolut klar, dass es endlich eine*n Oberbürgermeister*in
in Münster geben muss, um die Stadt in die Zukunft zu führen
und nicht mehr unseren Vorhaben Knüppel zwischen die Beine
zu werfen. Letztes Mal waren wir haarscharf nicht in der Lage
uns diesen Wunsch zu erfüllen. Doch diese Anstrengungen und
Ressourcen sind nicht umsonst, sondern haben uns dem Ziel
näher gebracht und sind jetzt eine Basis, auf der wir bauen
können.

Doch wer bin ich, hier zu stehen und mich zu bewerben. Ich bin
26 Jahre als und mache studiere Archäologie. Für die Grüne
Jugend war ich Geschäftsführer und Sprecher für Münster.
Danach bin ich Mitglied im Landesvorstand gewesen. Zudem
war ich im Bezirksvorstand Westfalen der Grünen. Als Mitglied
der Kommission ist es mir wichtig einerseits für die potenziellen Kandidat*innen da zu sein, aber
andererseits auch der Basis verpflichtet zu sein. Wir haben uns in Münster dem Vielfaltsstatut
verschrieben und das muss sich auch bei unseren Leuten widerspiegeln.

Für mich gibt es zwei sehr unterschiedliche Hauptbeweggründe, die mich motivieren warum ich gerne
Teil dieser Findungskommission werden möchte.

Auf der einen Seite habe ich es immer wieder erleben müssen, wie Leute spontan und/oder ohne
Vorbereitung auf Ämter und Mandate kandidiert haben und sich dabei kaputt gemacht haben. Es
braucht alle Unterstützung, die man bekommen kann.

Andererseits ist es auch viel zu oft der Fall, dass Leute ohne die richtigen Netzwerke keine Chance
haben an bestimmte Positionen zu kommen. Machen wir uns nichts vor: Es gibt immer eine
Findungskommission, entweder wie bei diesem Mal eine demokratisch gewählte oder halt inoffizielle
Zirkel.

Bei Wahlkämpfen habe ich jahrelange Erfahrung sowohl in der Planung, als auch auf der Straße. Für
die Grüne Jugend und für die Grünen habe ich in den letzten Jahren Bündnispolitik zu ganz vielen
unterschiedlichen Themen betrieben und habe mich auch unabhängig davon in zivilgesellschaftlichen
Orgas engagiert. Eure Stimme für mich wäre eine Stimme für einen anderen Blick auf die Stadt.

Ich war nie im Kreisvorstand oder in der Ratsfraktion und möchte deshalb als Basismitglied eine junge
& neue Perspektive in die Kommission einbringen.

Seit 2017 bin ich bei Bündnis 90/Die Grünen und meine Schwerpunkte sind hauptsächlich
Sozialpolitik, Kulturpolitik und Innenpolitik/Antidiskriminierung. Zusätzlich habe ich ein paar kleine
Steckenpferde und engagiere mich auch für Datensicherheit/Informationsfreiheit, Digitalpolitik und
Tierrrechte.

Über eure Stimme würde ich mich freuen.
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